
Subject: Unterschied wann die Grafts entnommen werden?
Posted by Strugglehair on Thu, 26 Mar 2020 11:21:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ich habe mal eine Frage und hoffe dass sie mir hier beantwortet werden kann.

Stehe kurz davor mir 1000 Grafts zur Korrektur meiner unschönen Haarlinie verpflanzen zu
lassen. Es sind wenig Grafts, aber meine Baustelle ist auch sehr klein, dennoch glaube ich dass
mein Problem dadurch gelöst ist und ein harmonischer es Bild abgibt. Darüber soll es aber gar
nicht gehen.

Verschlechtert sich durch die Entnahme von nur 1000 Grafts meine restlichen Kapazitäten? Ich
nehme Finasterid und denke nicht dass sich meine Haarsituation verschlechtert, aber bis NW4 ist
durchaus möglich in meiner Familie und ich will deswegen genügend Kapazitäten haben.
Die Frage setzt natürlich voraus dass es sich um eine namenhafte Klinik mit guter Entnahme
handelt.

Hier wurde öfter davon gesprochen dass sich die Elastizität verschlechtert, ist das für FUE
auch relevant?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=24644
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=13143&goto=149048#msg_149048
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=149048
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

